

¿Por banquero o por estadounidense?

## Videla: que Rockefeller conozca esta Argentina de paz y libertad

**BUENOS AIRES, 10 de noviembre (ANSA).—**El presidente argentino, Jorge Videla, expresó su deseo de que el banquero David Rockefeller, que visita este país, conozca en forma directa "esta Argentina real que vive en paz, en libertad y con dignidad, y que es muy distinta a la caricatura de Argentina que a veces se describe desde determinada prensa extranjera".

Videla recibió hoy, por espacio de algo más de una hora, al banquero norteamericano, a quien acompañaron otros directivos de la Chase Manhattan Corporation, luego de la asamblea de la institución realizada los últimos días en Puerto Iguazú, en el nordeste argentino, en la frontera de este país con Brasil y Paraguay.

Videla dialogó brevemente en forma privada con Rockefeller, en compañía del ministro de Economía, Martínez de Hoz, pero no se informó en detalle de lo tratado, excepto lo manifestado por el presidente sobre el deseo de un "conocimiento directo" de la "Argentina de paz" de Videla por parte del poderoso banquero estadounidense.

Rockefeller, a su vez, habría explicado al presidente argentino, según se informó oficialmente, las razones de la presencia de los funcionarios de la institución en el país, entregándole, al término de la audiencia, un águila norteamericana realizada en cristal, como obsequio.

Mientras tanto, el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, negó que el banquero norteamericano David Rockefeller haya viajado a la Argentina para apoyar la continuidad de su política durante la próxima gestión presidencial del general Roberto Viola, que asumirá en marzo próximo por mandato de las fuerzas armadas.

"Ni el equipo económico, ni mi persona, ni este gobierno necesitan este tipo de apoyo", aseveró a una radio local el ministro Martínez de Hoz.

El ministro —que se desempeñó en el pasado como director del Chase Manhattan— se dijo "sorprendido" ante las versiones periodísticas que indicaban que Rockefeller calificó de "histórica" la reunión que ambos mantuvieron en Puerto Iguazú.

### Y SIGUEN LOS DESMENTIDOS

El comandante del tercer cuerpo de Ejército, general Antonio Bussi, negó cualquier "propósito especial" a los ejercicios realizados por más de 3 mil efectivos del Ejército en el norte de la Argentina, cerca de la frontera con Chile y Bolivia.

En los ejercicios, realizados en una zona desértica de la provincia de Salta, a casi 4 mil metros de altura y cercana a la frontera con Chile y Bolivia, participaron camiones blindados, helicópteros, cazabombarderos y aviones Mirage M-5 de la Fuerza Aérea.

El general Bussi aseguró que los ejercicios "no se distinguen de otros efectuados con igual éxito en el sector precordillerano del sur de nuestro territorio".

El comandante del tercer cuerpo de Ejército dijo que las maniobras fueron perfectas "desde el punto de vista militar".

Otros ejercicios militares, con participación de efectivos de las 3 armas, se realizaban en la ciudad de Rio Gallegos, en el extremo sur del continente.